



## Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder – September 2021

---

### Verschiebung ESKA Meisterschaft in Winterthur

Nach intensiven Gesprächen im OK, Vorstand und mit der ESKA-Führung mussten wir uns diese Woche entscheiden, die ESKA-Meisterschaft 2021 abzusagen. Der Entscheid fiel uns sehr schwer, wissen wir doch um die ungezählten Stunden die bei den Organisatoren geleistet wurden sowie von der Vorbereitung und Vorfremde von unseren Sportlerinnen und Sportler. Die Gründe dafür sind vielschichtig. Beispielsweise ist die Einreise für Nationen wie Russland und England unmöglich, was den Stellenwert des Turniers schmälert. Entscheidend war aber die epidemiologische Entwicklung in der Schweiz und Europa, die sich negativ mit komplett ungewissem Ausgang in diesem Jahr entwickelt. Wir mussten damit rechnen, dass der Kanton Zürich oder die Stadt Winterthur den Anlass kurzfristig verbietet (analog Anlass kürzlich in der Stadt Zürich). Das Ergebnis der entsprechenden Risikoabschätzung ergab ein eindeutiges Ergebnis.

Es gibt aber auch eine gute Nachricht! Spanien ist der Veranstalter der Meisterschaft 2022 und war sofort bereit, auf 2023 zu verschieben. Ein grossartiges Verhalten! Dadurch dürfen wir uns nun auf die ESKA-Meisterschaft 2022 in Winterthur freuen! Diese findet vom **2.-4.12.2022** statt.

### Verschiebung Dan-Tag und Absage Trainerausbildung

Aus der gleichen Ungewissheit für Organisator und Restaurant sowie dem Einfluss auf die Teilnehmerzahl wegen der obligatorischen 3G-Regel müssen wir auch den Dan-Tag erneut verschieben. Wir suchen zurzeit ein neues Datum im 2022.

Wegen der Ungewissheit und Kurzfristigkeit der Trainerausbildung gab es kaum Anmeldungen. Wir planen daher einen Neustart im 2022.

### Kata Lehrgang und Herbst Gasshuku finden statt!

Nun hoffen wir sehr, dass es mit den beiden beliebten Veranstaltungen Kata Lehrgang am 23. September und Herbst Gasshuku vom 8.-10. Oktober klappt. Es gelten dafür die BAG-Regeln. Unser Schutzkonzept entnehmt ihr bitte unserer Homepage.

Wir freuen uns sehr, euch bald an einer Veranstaltung zu sehen. Herzliche Grüsse und bleibt gesund!

Stephan Läubli  
Präsident SKR